

LOCAL | Política

Doblas propone un giro radical de las políticas económicas hacia la izquierda

La candidata de IULV-CA mantuvo un encuentro con representantes de la AMPAS de distintos centros educativos de Priego

Laura Serrano

Martes 13 de marzo de 2012 - 12:18



La candidata de Izquierda Unida por Córdoba a las próximas elecciones autonómicas, Alba Doblas, visitaba el pasado viernes Priego, para mantener un encuentro con las Asociaciones de Padres y Madres de los diferentes centros educativos de la localidad, y conocer así cuáles son las principales necesidades que presentan los colegios de Priego.

Previamente a este encuentro, la candidata de Izquierda Unida comparecía ante los medios de comunicación para dejar claro que el principal objetivo de su grupo para Andalucía es conseguir el pleno empleo, proponiendo un programa centrado en el empleo y con un giro radical en las políticas económicas hacia la izquierda.

Por su parte, la también militante de Izquierda Unida, Marga Ferrer, dejaba claro el rechazo de su partido a la reforma laboral, apoyando la convocatoria de huelga general que han realizado los sindicatos UGT y CCOO para el próximo 29 de marzo. Ferrer considera necesario este tipo de movilizaciones para parar la agresión histórica que con la reforma laboral se hace a los derechos de los trabajadores y a las conquistas sociales y laborales que se han conseguido a lo largo de mucho tiempo.

El portavoz del Grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Priego, Manuel Rodríguez aprovechaba la ocasión para criticar la falta de coherencia y la hipocresía del partido popular, al suscribir el pasado 8 de marzo, un manifiesto con motivo del Día Internacional de la Mujer, en el que se aboga por las políticas de conciliación de la vida laboral y familiar y por otro lado apoyar una reforma que suprime las bonificaciones por maternidad y limita la reducción de jornada.

Por último, los representantes de Izquierda Unida aprovecharon la ocasión para animar a los ciudadanos a que participen en las distintas movilizaciones convocadas así como a la próxima huelga general.